

Garrido repasó a trabajadora transexual

"Al único que le pido perdón es a Dios. Además tiene hartito cariño esa palabra (mariconcito). No tiene nada de malo".

Con esas reflexiones, el alcalde de Renovación Nacional por Independencia, Antonio Garrido, le echó más bencina al incendio que armó por basurear y no renovar el permiso de vendedora ambulante a la transexual Claudia Espinoza Araya, de 27 pepas.

La comadre asistió ayer al Concejo Municipal a exigirle al jefe comunal que se disculpara por haberla tratado de "mariconcito". La acompañó en este trance una "amigui" y el mismísimo Rola Jiménez, presi del Movimiento de Integración y Liberación Homosexual (Movilh).

NEGATIVA. Después de negarle tres veces la disculpa a la Claudia, el alcalde gritó que "acá el que da los permisos soy yo", aunque aseguró que "yo tengo la mejor disponibilidad del mundo".

Durante la trifulca, el "Toco" Garrido también le hizo la desconocida a una patota de chupamedias que fue a puro hacerle barra con un megáfono. Los echó con viento fresco y les gritó: "¡Váyanse a trabajar, porque yo me defiende solito acá!".

A la salida del Concejo, el Rola Jiménez reiteró que el alcalde Garrido "tiene que reconocer el error que cometió" y que "sigue denigrando a una persona".

Anunció que presentará en la Corte un recurso de protección en su contra.



"TOCO" Edil Garrido le halló un lado tiemuchito al calificativo que usó para referirse a transexual.